
     
 

Verbale Riunione 24/01/2024 

 

Presenti: Jacopo Borghi, Stefano Cancellara, Giacomo Garrò, Fabio Nappi, Lorena 

Vecchio, Paola Marulli, Luca Marchetti, Luca Raffaelli, Alessandro Morandi. 

 

La riunione inizia con i saluti di Fabio Nappi, Referente della Commissione, che introduce 

l’ordine del giorno.  

Si fa un riepilogo delle attività svolte lo scorso anno tra cui: 

- Eventi organizzati presso la Facoltà di Ingegneria 

- Numerose visite guidate con l’associazione I LOVE ER a tema “conosciamo la nostra 

città” 

- Eventi tecnici sviluppati da singoli membri della commissione 

Proprio quest'ultimo punto serve a ricordare a tutti che è volontà del referente e della 

coordinatrice lasciare ampio spazio alla libera iniziativa dei singoli che possono proporre ed 

organizzare ogni tipo di evento che si ritenga valido per i colleghi. Unico passaggio da 

compiere è informare referente e coordinatrice prima di partire con l’organizzazione, per 

valutare intersezioni con altre commissioni e, nel caso, co-organizzare insieme. 

 

Si ricorda che, come Commissione Giovani di Federazione si è organizzato ad ottobre 2023 

un evento di Etica e Deontologia regionale, che ha avuto un discreto successo e avrà come 

seguito la redazione di uno Starter Kit di Federazione, inteso come un documento che 

racchiude tutte le informazioni necessarie ai neo-iscritti all’ordine. 

 

Si racconta il torneo di calcetto 2023 che ha avuto un ottimo successo ed è nato grazie alla 

richiesta di uno dei vecchi partecipanti al torneo stesso, ex membro della commissione 

giovani,  che ha messo a disposizione il suo tempo e la sua voglia di organizzare e seguire 

tutto. 

 

Successivamente si introduce l’evento che si sta organizzando per la visita al Radiotelescopio 

INAF che si svolgerà a marzo. 

 

Si lascia spazio, poi, alla presentazione di Alessandro Morandi, nuovo membro della 

commissione. 

 

In ottica di programmazione 2024, Luca Raffaelli si impegna a dialogare con la Commissione 

Innovazione ed Industria su questioni relative alle radiazioni elettromagnetiche di impianti di 

telecomunicazione, emerse durante un evento segnalato da Paola. 

 

Luca ed Alessandro propongono di coinvolgere costantemente la Commissione Innovazione 

ed Industria nella questione Starter Kit in lavorazione a livello di federazione. 



 

Luca suggerisce di svolgere una visita ai canali di Bologna durante le due settimene di 

chiusura ad ottobre. 

 

Giacomo Garrò propone di continuare sul filone degli eventi tecnici sul tema idrico: 

○ a seguito della buona partecipazione dell'evento svolto, si ripropone l'attività 

formativa inerente la gestione delle perdite di rete nel sistema idrico integrato, 

in collaborazione con Hera Ambiente ed ATERSIR; 

○ la responsabile del servizio idrico si rende disponibile ad un'ulteriore attività 

formativa sul tema, argomento da concordare assieme all'ordine. Molto 

"papabile" la gestione della recente alluvione in Romagna; 

○ come funzionario di ATERSIR, si possono coinvolgere i colleghi ingegneri per 

un'ulteriore attività formativa sul tema della gestione dei rifiuti urbani, sempre 

in collaborazione con Hera. Argomenti interessanti possono essere la gestione 

dei rifiuti nella filiera CONAI (rifiuti da imballaggio e relativo recupero), o gli 

impianti di smaltimento dei rifiuti (inceneritori, meccanici-biologici per organico, 

ecc). 

Riprendendo il tema del torneo di calcetto, si sollecita la commissione a proporre eventi 

sportivi di ogni tipologia possibile. Ad ogni proposta seguirà un sondaggio online da proporre 

agli iscritti e verificare il numero di possibili partecipanti. 

 

Non essendoci altro di cui discutere, la riunione termina alle 20.45. 


